

Lycée de la Communication - Metz

Projet inter-degrés et inter-établissements contre le harcèlement

Ce projet, à l'initiative d'Aurélien Meyer, conseiller pédagogique en éducation musicale, repose sur un travail collaboratif entre des écoliers, classes de CE2 et CM2 de l'école Prévert à Woippy et des lycéens, groupe de seconde option arts plastiques du Lycée de la Communication à Metz.

Les lycéens ont scénarisé les paroles de la chanson pour la réalisation de son clip. Ils sont venus à l'école Prévert sur une heure, pour guider les écoliers dans leurs dessins. Les lycéens, ont ensuite réalisé des animations à partir de leurs productions, scannées et détournées, avec le logiciel gratuit Pivot Animator et les applications IbisPaint et FlipaClip.

Le montage vidéo a été finalisé par Jules, lycéen en seconde option arts plastiques, avec CapCut, tandis que Nina et Zayd, deux autres élèves du groupe de seconde, ont redessiné la cour de l'école Prévert, utilisée en ouverture et conclusion du clip.

<https://www.profartspla.site/wordpress/2025/10/12/realisation-de-lanimation-pour-le-clip-de-la-chanson-la-rumeur/>

<https://www.lycom.fr/la-rumeur-chanson-sur-limpact-des-mots-pour-lutter-contre-le-harcelement-scolaire/>



<https://urls.fr/LvGHMJ>

lien et qr-code pour visionner le clip

